
開催日時

開催場所

　代表者 　司会者

　報告者 　記録者

参加者数 ２８人

報告内容

①スポーツ学区移動問題疑問に思う。 済 不要 ―

②小林中グランド配水悪い対処願いたい。 済 要 教建水

③議員報酬削減よりも行政改革経費削減すべき。 済 不要 ―

済 不要 ―

済 要 教建水

⑥和田－塩野室間整備地権者の理解得られない。 済 不要 ―

済 要 教建水

済 要 教建水

⑨民生委員仕事増、やりがい報酬アップできないか。 済 要 市民福祉

⑩本格的な道の駅建設で日光市の活性化願う。 済 要 産観

⑪中心市街地活性化事業内容説明願う。　 済 不要 ―

日光市議会広報委員長　様

　　　上記のとおり、報告いたします。

第５班第５班第５班第５班

代表者

　別紙のとおり

平成25年5月14日

⑤県道氏家－今市線上野原地内歩道がなく矢ノ口

　川増水時、道路に乗り越え学童が危険。圃場整備

　時、歩道整備県土木に要望しているが確認願いた

　い。

⑦市道沢又－沓掛線、冬歩道周り山林日陰のため

　歩道こおって盛り上がってしまう。対処願う。

⑧根室スポーツセンター～矢野口線の県道氏家－

　今市線のＴ字路に信号機設置を願う。

各班からの報告書各班からの報告書各班からの報告書各班からの報告書

小林公民館

齊藤正三全　員

塩生勇一

平成25年5月10日（金）　　18時30分　～20時10分

亀井鎭雄 斎藤伸幸

佐藤和之

佐藤和之

《報告内容に対する意見・要望》

回答

（済・未）

委員会検討

（要・不要）

所管委員会

（要の場合）

④足尾、栗山地区集会所指定管理、一体感の醸成

　で近いうちに他地区同様統一を図るべき。

議会報告会報告書

出席議員

佐藤和之 塩生勇一 齊藤正三


